

# Zehn gute Gründe,

am 13. September 2020 CDU zu wählen

- 1** **WOHNEN** \_ Wir machen unsere Gemeinde lebenswerter
- 2** **GRUNDVERSORGUNG** \_ Wir kümmern uns mit höchster Priorität um die Daseinsvorsorge
- 3** **KULTUR UND SPORT** \_ Wir lieben unsere Kultur genauso wie unseren Sport
- 4** **ÖKONOMIE** \_ Wirtschaft und Gewerbe sind uns sehr wichtig
- 5** **LANDWIRTSCHAFT** \_ Wir schätzen unsere lokalen Lebensmittel
- 6** **BILDUNG** \_ Wir machen Bildung für alle zukunftsfähig
- 7** **GEMEINSCHAFT** \_ Wir unterstützen das Ehrenamt als Grundpfeiler der Gesellschaft
- 8** **MOBILITÄT** \_ Wir sorgen für Mobilität mit mehr Qualität
- 9** **FINANZEN** \_ Wir wirtschaften mit hoher Professionalität
- 10** **VERWALTUNG** \_ Wir sind als eine moderne Verwaltung für SIE da



Ihr Landrat für den Rhein-Sieg-Kreis  
**Sebastian Schuster**



Ihr Kandidat für den Kreistag  
**Christoph Fiévet**



Ihr Bürgermeister-Kandidat  
für Wachtberg **Jörg Schmidt**

## Am Wahltag verhindert? Schlecht zu Fuß?

Um per Briefwahl Ihre Stimme abzugeben, können Sie die Wahlunterlagen bei der Gemeindeverwaltung beantragen. Der Antrag kann schriftlich oder mündlich gestellt werden, auch per E-Mail. Nähere Informationen erhalten Sie im Rathaus oder unter [www.wachtberg.de](http://www.wachtberg.de).

Sollten Sie einen Fahrdienst zum Wahllokal benötigen, teilen Sie dies Ihrem Kandidaten bitte bis spätestens 12. September, 18 Uhr, telefonisch oder schriftlich mit.



**Stefan Hahn**

für Pech II



**CDU** WACHTBERG



» **Gemeinsam gut leben in Wachtberg**

Stefan Hahn, 52 Jahre, verheiratet, 3 Kinder,  
Beigeordneter des Deutschen Städtetages

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit nahezu 20 Jahren ist Wachtberg unser Lebensmittelpunkt. Meine berufliche Tätigkeit führte mich in leitende Funktionen ins Wachtberger Rathaus und auch in die einiger Großstädte.

Mein Wissen möchte ich dafür einsetzen, die Lebensqualität unserer Gemeinde weiter zu verbessern: für Jung und Alt, Alteingesessene und Zugezogene, Familien und Alleinstehende. Dazu benötigen wir gute Kitas und Schulen. Die medizinische und pflegerische Versorgung muss gefördert werden. Jungen Familien, die immer mehr nach Pech kommen, müssen wir eine attraktive Infrastruktur ermöglichen. Damit Pech ein herausragender Wohnstandort bleibt.

Demokratie fängt in der eigenen Gemeinde an. Stärken Sie die Demokratie. Gehen Sie bitte wählen.

Ich freue mich darauf, Sie demnächst persönlich kennenzulernen, und bitte um Ihr Vertrauen.

Ihr **Stefan Hahn**

Ratskandidat für Pech II  
(Wahlkreis 150)

So bin ich zu erreichen:  
Achtmorgenweg 17  
53343 Wachtberg-Berkum  
Telefon: 01 71/651 02 24  
E-Mail: hahnstefan@t-online.de



## Unsere Ziele für Pech

Pascal Blaise und ich wollen sich in den nächsten fünf Jahren besonders dafür einsetzen:

- » Schnellstmöglicher Bau eines Kinderspielplatzes mit vielen Möglichkeiten, angereichert mit Sitzcken für Eltern und gerne auch mit einem Trimpfad.
- » Erweiterung der von uns erfolgreich geforderten Citybus-Linie 881 bis nach Niederbachem und auch über die Gemeindegrenze hinaus bis Bad Godesberg
- » Pech ist in den letzten Jahren rasant gewachsen. Immer mehr junge Familien siedeln sich hier an. Das wollen wir fördern – mit einer moderaten Bauplanung, die zwingend den Charakter unseres Dorfes erhält und sich harmonisch in die Nachbarbebauung einfügt. Dabei wollen wir aber auch für die Älteren unter uns Wohnraum schaffen, der ein eigenständiges Leben ermöglicht, wo aber auch im Notfall Hilfe bereitsteht.
- » Förderung des Miteinanders. Egal, ob Heimatverein, Freiwillige Feuerwehr, Sport oder Kultureinrichtung - dieses in Pech ganz besondere Engagement verdient jede Menge Unterstützung – nicht nur in „warmen Worten“.



**CDU** WACHTBERG



Mein Stellvertreter: **Pascal Blaise**

Pascal Blaise, 49 Jahre, verheiratet, 6 Kinder, davon 2 x Zwillinge,  
wissenschaftlicher Mitarbeiter Uni Bonn

»Jede Krise bietet auch Chancen. Pech hat glücklicherweise das Potenzial, gestärkt aus dieser hervorzugehen. Bei vielen Dingen sind die Weichen mit kräftiger Unterstützung der CDU gestellt und warten auf die Endfertigung: Feuerwehrgerätehaus, Spielplatz, weitere Verbesserung der Infrastruktur. Dafür werde ich mich zusammen mit Stefan Hahn weiter einsetzen. Außerdem sollten wir die Verkehrsüberwachung gerade in den Tempo-30-Zonen verstärken. Für eine gute Weiterentwicklung von Pech, die auch besondere Maßnahmen für generationengerechtes Wohnen einschließt, bitte ich auch Sie, Stefan Hahn und die CDU mit ihrer Stimme zu unterstützen.«

Gemeinsam engagiert für **Pech**  
Stefan Hahn und Pascal Blaise